

## Lemondebeu



Journal des CM2B de l'école Lazare Carnot en classe de mer àSainte Marie Sur Mer, du 14 au 28 mai 2009





## L'attente angoissée

« Ce soir musique, rythme, danse, et ... stress. Tout le monde va se faire beau et belle. On est tous à fond dedans, on s'entraîne à danser dans sa chambre avec un balai. On chante avec sa brosse en guise de micro. On invite les filles et les garçons, à danser. Mais le pire c'est qu'on va danser des slows! ... Bon courage!» Fabio

« Ce soir ... la boum, ça approche ça approche ... On réfléchit chacun dans son coin pour la coiffure ou pour la tenue. « Prête-moi ceci, prête-moi cela. » Ce qui est cool c'est qu'il y a plein d'amoureux dans la classe. » Ce soir ca va chauffer!

Pauline

## Fous ... Fous, les « anims »!

On nous appelle près des chaussures! Que se passe-til ? La musique à fond, tout le monde danse. La femme de Rabah, inquiète, se demande ce qui se passe.

Après, Lydia nous fait une démonstration, elle danse drôlement bien les danses indiennes. Quelques personnes essayaient de l'imiter, mais personne n'y arrive.

Et on appelle ça un temps calme!

Olivia

## Merci Mozart! Le calme après la tempête ... de rire!

Hier à la veillée, nous avons fait du théâtre. Beaucoup d'élèves ont fait rire surtout Florien qui faisait le gros bébé, et il a zozoté un peu. Martin aussi, il s'asseyait sur des chaises et faisait le pitre. Erwan a eu un peu de mal. A la fin, pour nous calmer il nous a dit de faire des choses comme : tout le monde écoute. Quand il nous a dit d'écouter Mozart. Tout le monde s'est finalement calmé

Renaud

« Depuis ce matin, il y a des personnes qui se préparent, qui se maquillent, qui se prêtent des vêtements, qui se frisent ou se lissent les cheveux. On est un peu stressés, ce soir c'est la Boom. Pour danser, on a vraiment peur surtout pour les slows. »

Mathilde.

Sur le net: A l'énigme de la maman de Clara : « Quelle est la ville la plus proche de l'eau ? » Nous avons tous répondu en chœur : « Bordeaux » Mais ce n'était peut-être pas ça. La maman de Fiona nous demande si nos animaux de l'aquarium portaient des noms. Eh bien non, pas pour l'instant ... Mais nous en connaissons un qui pourrait s'appeler « Goinfre ». La maman de Vincent nous demande si nous faisions du catamarans : Non, finalement nous ne ferons que de l'optimist. Les énigmes de la maman de Margot sont posées. Réponses demain ou plus tard. Merci pour toutes les félicitations que vous nous envoyez à propos du journal.

Comité de rédaction N°3 : Ernest, Clara.M, Nicolas, Arjun, Renaud, Charlotte, Valentin, Olivia, Erwan, Zoé.